

**PROVINCIA | Lucena**

**El Partido Popular se convierte en la fuerza más votada en la cita electoral del 20-N**

**La participación fue del 75,15 por ciento, poco más de un punto inferior con respecto a 2008**

**Antonio J. Sobrados Pareja**

Lunes 21 de noviembre de 2011 - 20:45



El Partido Popular ha sido la fuerza política más votada en Lucena en la cita electoral de este domingo, confirmando su crecimiento, aumentando su diferencia con respecto al PSOE, siendo ésta la tónica general del resto del país.

El PP ha conseguido un 52,35 por ciento de los votos en Lucena (12.249), creciendo 5,68 puntos con respecto a los comicios generales de 2008, en los que también fue la fuerza más votada, consiguiendo 1919 votos más en este

Por detrás se sitúa el PSOE con el 31,71 por ciento de los sufragios, bajando 14,29 puntos en relación a las Generales de 2008. Los socialistas sumaron un total de 7.420 votos, frente a los 10.638 de 2008, confirmando el retroceso de

Como tercera fuerza política se sitúa Izquierda Unida, que confirma igualmente en Lucena el crecimiento experimentado a nivel nacional. Así, IU ha conseguido el 4,31 por ciento, con 1.467 votos, frente a los 1.011 de 2008.

Otra formación que experimenta un crecimiento considerable en la localidad lucentina ha sido UPyD, que de los 96 votos de 2008, ha pasado a los 968 de este domingo, situándose como la cuarta fuerza política, con el 4,13 por ciento de los sufragios emitidos.

Por detrás se sitúa el Partido Andalucista, que experimenta una leve subida con 681 votos, 71 más que en 2008, y EQUO irrumpe como nueva formación política con 122 votos, en su primera convocatoria a unas Generales.

En cuanto al resto de partidos minoritarios, Eb logró 61 votos; PCPE 32; PUM+J 27; FE de las JONS 14; UCE 12; y SAIn 5 votos.

En cuanto a las cifras, la participación fue del 75,15 por ciento, poco más de un punto inferior a la registrada en 2008. La abstención subió igualmente algo más de un punto, con 7.832, mientras que 289 votos fueron nulos (1,22 por ciento), y 336 en blanco (1,12 por ciento).

**Senado**

En cuanto al Senado, los representantes del Partido Popular fueron los más votados, por delante de los candidatos del PSOE, donde el lucentino José Luis Bergillos obtuvo 7.418 votos, que en su conjunto dejaron al ex alcalde de Lucena, fuera de la Cámara Alta.

Cabe destacar que de los votos emitidos para el Senado (23.541), 7.974 fueron abstenciones, 854 fueron nulos; y 1.242 en blanco.